
SV Waldhof Mannheim
Beitrag von „Stevie“ vom 14. Mai 2008, 17:33

Naja, war schon ein paar mal direkt im Pulk der Ultras Mannheim gestanden und die haben sich
weder an meiner Herkunft noch an meinem fränkischen Dialekt gestört.

Und hab mich mit ein paar Leuten aus der Waldhof-Szene unterhalten, denen ist das mit
Eishockey sowas von egal, sind eh zwei verschiedene Sportarten.

Aber gut, hab hald da ein paar persönliche Kontake zu Waldhöfern und deren Ultras, aber schon
alleine wegen der Freundschaft Waldhof + SGE wird es wohl eine Freundschaft auf
Einzelpersonenbasis bleiben. Reicht ja auch...
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